



GIOVANI GUTIÉRREZ

“Somos y vamos a seguir siendo imparables”

El alcalde de Coyoacán presentó su segundo informe de gobierno

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@glmm.com.mx

Durante su Segundo Informe de Gobierno, el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, afirmó que es y seguirá siendo imparables.

Ante miles de personas e invitados, dijo que la infraestructura que ha desarrollado su gobierno, como albercas, deportivos y gimnasios, no le piden nada a cualquiera del mundo.

Y señaló que seguirán rescatando espacios como las casas de cultura de los adultos mayores.

“Somos imparables, pero, qué crees, vamos a seguir imparables junto contigo y eso te lo digo de una vez”, expresó.

Gutiérrez afirmó que, de acuerdo con datos del Inegi, seis de cada diez coyoacacenses se sienten seguros y eso ha llevado a la alcaldía a estar dentro de las cinco más seguras de la Ciudad de México y entre las 20 del país.

Dijo que han cerrado 260 establecimientos donde

pintado más de un millón de metros cuadrados en unidades habitacionales y repavimentado el equivalente a 75 veces la cancha del Estadio Azteca.

En el estacionamiento del Estadio Azteca, donde se instalaron cuatro megacarpas, Gutiérrez afirmó que tienen “buenos caballos para correr” y le van a ganar la ciudad a Morena porque la oposición en alianza es imparables.

Luego destacó la presencia de Víctor Hugo Lobo, líder de la bancada del PRD en la ciudad; Luis Espinoza Cházaro, diputado federal, y los alcaldes Santiago Taboada, Lía Limón y Adrián Rubalcava, de Benito Juárez, Álvaro Obregón y Cuajimalpa, respectivamente. También estuvo acompañado por la senadora, Beatriz Paredes, quien dijo es una de sus maestras.

Otros invitados fueron los presidentes nacionales y locales del PAN, PRD y PRI, Marko Cortés, Jesús Zambraño, Andrés Atayde, Nora Arias e Israel Betanzos.



Somos imparables, pero, qué crees, vamos a seguir imparables junto contigo y eso te lo digo de una vez”.

GIOVANI GUTIÉRREZ
ALCALDE DE COYOACÁN



Foto: Especial

Gutiérrez también tuvo entre sus invitados a representantes del Ejército y la Guardia Nacional, a quienes reconoció porque apoyan en las labores de seguridad en la demarcación.